

Partei mitteilen. Die anderen Delegationen haben dieses Kommuniqué einstimmig angenommen.

Die Arbeit der Vorbereitungscommission verlief in einer Atmosphäre des freien Meinungsaustausches und im Geiste der brüderlichen Zusammenarbeit. Sie demonstrierte die Entschlossenheit der kommunistischen und Arbeiterparteien, ihre Bande der Freundschaft und der Solidarität auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus zu festigen.

Die Delegationen der Parteien, die an der Beratung teilgenommen haben, richten ihren herzlichen Dank an das Zentralkomitee der Ungarischen Sozialistischen Arbeiterpartei für seine brüderliche Gastfreundschaft und die hervorragende Organisation der Arbeiten der Vorbereitungscommission. Sie übermitteln anlässlich des 50. Jahrestages der Gründung der Kommunistischen Partei Ungarns den Mitgliedern der Ungarischen Sozialistischen Arbeiterpartei und dem ungarischen Volk ihre besten Wünsche für neue Erfolge beim Aufbau des Sozialismus.

Budapest, den 21. November 1968